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会長就任のご挨拶

影 山 嗣 泰会　長

　この度、2022～2023年度、鳥取いなばライオ
ンズクラブ第55代会長を拝命しました、影山嗣
泰です。
　336－B地区内でも会員数も多く素晴らしい
奉仕事業の数々、会員皆様が大切に築いてこら
れた歴史と伝統あるクラブの責任の重さを感じ
ております。
　林憲二元会長から声をいただき、入会して13
年目。環境保全委員会から始まり、社会福祉、
計画、青少年と委員長や理事、ライオンテーマ
ー、幹事、第一、第二副会長など、沢山経験さ
せていただきました。その間、心が折れ辞めた
くなったときも何度もありましたが、多くの皆
さんから沢山の支えを頂き、友情の深さが身に
しみました。本当に感謝の言葉しか見つかりま
せん。また、先輩方々から人生で大切なことも
多く教えていただいたことで、「いなばに入っ
て良かった」と思っています。力量不足の私で
すが、「人の喜びが自らの喜び」、一生懸命頑
張ってまいりますので、どうぞ、宜しくお願い
いたします。
　そこで、私の思いを述べさせていただきます。
【みんなでやる】
　今期は、クラブ結成55周年の年でもあります。
55年もの永きに渡り、なぜここまでクラブが存
続できたのか？
　故郷鳥取のため、人のため、良くするために
という思いを様々な形で築き、会員同士の深い
友情のもと継承できたからだと思っています。
　これからも一番重要なことは、「みんなでや
る」ということだと思います。委員会を開いて
も人が集まらない、委員長、副委員長が大変な
苦労をしても助けてくれないといった声を耳に
します。助言して下さる方は沢山いますし、声
をかけて分担したりすることも必要でしょう。
役員、委員会メンバ－の方は、寄り添い委員長
を支え盛り上げていただけたら幸いです。
　また、１人１人がクラブにとって大切な財産
です。お互いを尊重することで理解が深まり友
情が深まっていくものと考えています。ここに
集いおなじ釜の飯を食う仲間として、みんなで

「心ひとつに」「笑顔で楽しみ」ながら様々な
ことに取り組んでいきたいと考えています。こ
のような考えから、会長スローガンを「友情、
尊重、心ひとつにWe Serve」とし、キーワー
ドを「笑顔で楽しく」としました。
この一年の歩みについて
　先の見えないコロナ渦の中、近年、例会開催
や多くの事業を中止せざるを得ない状況が続い
てきました。感染数は高止まりから減少傾向に
転じつつありますが、油断を許さない状況と考
えます。一方、３回目ワクチン接種が進み有効
な治療法が確立されつつある中、社会経済活動
を活性化するために社会は大きく動き始めてい
ます。感染対策に留意しながら、例会開催、事
業実施をしていく所存です。
　各委員会においては、継続事業が多く（マン
ネリ化）、また寄付金だけで終り、事業の達成
感が失われつつあるように思います。いま、地
域社会が求めるものは何か。何を必要とされて
いるのか。自問自答ながら、一定の継続事業と
新事業を実行したいと考えています。
　一年後、「多くの人に喜んでもらえた、今年
も地域に貢献できた」と思ってもらえるように
頑張りたいと思っています。
　そして、翌年５月には結成55周年記念式典・
祝宴が開催されます。50年という大きな節目を
超えたことから、華々しくせず、費用を抑えな
がら少しでも皆さんの心に残る大会になります
ことを祈念する次第です。　大会は会員みんな
で作るものですが、実行委員会の皆さまを中心
に工夫しながら準備を進めていただきたいと思
います。
　またこの一年は、55周年を迎える年でもあり
ますが、60周年へと繋げるためのスタートの年
とも考えます。多くの準備や事業等により会員
の皆さまには忙しさが増してくるものと思われ
ますが、「友情・尊重・心ひとつにWe Serve」、
「笑顔で楽しく」力を尽くしていきたいと思っ
ています。
　会員の皆さま、どうかご理解ご協力をよろし
くお願いいたします。
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就任のごあいさつ

山 口 英 晃幹事

　今期、幹事の大役を仰せつかりました、山口
英晃です。
　影山会長のスローガンやキーワード、所信表
明から感じ取っていただけるかと思いますが、
今期は、当クラブにとって節目の一年となるか
もしれません。
　55周年事業や新しい事業への取り組みだけで
はなく、会長からのメッセージには会員のみな
さんが一つにまとまり、一人一人が、笑顔で楽
しく充実したライオンズ活動ができるようにと
いう熱い想いが込められているからだと思いま
す。今までの当クラブにとっての問題点や課題
を真正面から受け止めて、未来に向けて改善し

ていくという強い意志を感じ取っています。そ
のためには会長、役員だけではなく、みなさん
一人一人のお力が必要であり、一つにまとまる
ことが最も重要なんだということだと思います。
幹事の役割はクラブ会員のみなさんの間に入ら
せていただき、クラブ運営の潤滑油として動き
続けることだと教えていただいています。みな
さまに迷惑をおかけすることが多々あるかもし
れませんが、会長の素晴らしい想いを実現でき
るよう精一杯がんばりますので、一年間、ご支
援ご協力のほどよろしくお願いいたします。
　みんなで笑顔でライオンズ活動を楽しみまし
ょう。

336−B地区キャビネット幹事に
就任して

池 田 康 利キャビネット幹事

　この度キャビネット幹事に就任致しました池
田です。前年度は筆頭キャビネット副幹事とし
て一年間色々と勉強させて頂きましたが、まだ
まだ分からない事が沢山あります。５月、６月
には、研修会等が毎週の様に有り大変だったの
ですが、これからがいよいよ本番となります。
７月にはキャビネット会議を始め、ガバナー公
式訪問が始まります。会員の皆様には、キャビ
ネットの事について疑問やご意見があると思い
ますが、お尋ね頂ければ、出来る限り、お話し
しますので遠慮なく訊いて下さい。
　また、ガバナー・スローガンで有ります「調
和と融合　明るく・楽しく・元気よく」を実現
出来る様、頑張りたいと思います。336-B地区
には色々な問題が有りますが、一つ一つ解決出

来る様、楽しみながら、一年間やって行きます
ので、会員の皆様には、ご迷惑をかけますが、
ご理解と、ご協力何卒宜しくお願い致します。
一年間精一杯頑張ります。
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地区ガバナー挨拶
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　このたび、地区ガバナーに就任いたしました
７R１Z鳥取ライオンズクラブ所属の西尾　愼
一でございます。私の所属するクラブからのガ
バナー就任は、1969年度の松岡　新平ライオン
以来、実に53年ぶり、７R１Zからは1997年度
の細田 繁基ライオン以来25年ぶりで、今日ま
で多くの偉大な先輩方によって築かれて来た
336-B地区の舵取りをこの７月から担わなけれ
ばならないと思うと、覚悟はしていたものの身
の引き締まる思いで一杯ですが、これからの１
年間、誠心誠意一生懸命頑張る所存でございま
す。
　さて、現在の私達を取り巻く環境は、コロナ
ウィルス感染症の影響により依然として厳しく、
満足な活動が出来ない状況が続くものと予想さ
れます。併せて、会員の高齢化や新規入会者の
減少、定着率の低下による会員数の減少も活動
を妨げる要因となっています。
　このような状況を打破し、未来に向かって前
進するためにどうすればよいか…私達は日々
刻々と変化する時代の流れに即応していかねば
なりません。
　ライオンズの輪を広げ、皆で力を合わせてあ
らゆる困難に打ち勝ち、地域に寄り添った活動
が「出来ない」ではなく、「どうしたら出来る
か」にまずは方向転換をすることが大切です。
　皆の力を結集すれば、どのような難問も解決
に導き、次の世代に向けて前進し、よりよい未
来を築くためのパワーは十分発揮できるものと
信じています。
　そのためには、クラブが元気になり、会員が
楽しくライオンズライフを送ることが何よりも
重要であることは言うまでもありません。
　将来のライオンズクラブの発展を祈念し、こ
の一年間皆さんと共に「明るく・楽しく・元気
よく」ワンチームで頑張って行きたいと強く思
っています。
　何卒よろしくお願い申し上げます。

（７R１Z 鳥取ライオンズクラブ所属）

【ライオン歴】
入会年月　 2011年1月
2011年7月～2012年6月 テール・ツイスター　理事二年
2012年7月～2013年6月 幹事
2013年7月～2014年6月 幹事
2014年7月～2015年6月 会長
2015年7月～2016年6月 前会長　地区YCE・国際関係委員
2016年7月～2017年6月 7R-1Z　ゾーン・チェアパーソン　
 GMTメンバー
2017年7月～2018年6月 理事一年
 指導力育成・出席および会則付則大会委員長
2018年7月～2019年6月 理事二年　
 環境保健・アイヘルス・LCIF委員会委員長
2019年7月～2020年6月 7R-1Z・GSTメンバー
2020年7月～2021年6月 第二副地区ガバナー
2021年7月～2022年6月 第一副地区ガバナー

【ライオンズ受賞歴】
2016年8月 会員増強部門優秀賞
 メンバーシップキー賞
2017年4月 国際会長感謝状
2017年7月 ライオンズクエスト・サポーターズピン
2017年9月 ゾーン・チェアパーソン賞
2017年10月 100周年記念会員増強賞
 Silver Centennial Award
2018年10月 100周年記念会員増強賞
 Gold Centennial Award
2019年7月 メルビンジョーンズフェロー（１回目）
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７R-１Zゾーンチェアパーソン就任挨拶
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　2022～2023年度７R-１Zゾーンチェアパーソ
ンに就任しました。一年間どうぞよろしくお願
いいたします。ライオンズ歴はまだ浅い私です
が、先輩方よりZCを薦められ大変迷いました
が、頑張ってみようと決意いたしました。
　今年度は西尾地区ガバナーが７R-１Zより25
年ぶりに誕生し地区年次大会も鳥取で行われま
す。６クラブが一丸となって大成功するようご
協力よろしくお願いします。西尾地区ガバナ
ー・スローガンにあるように「調和と融合　明
るく・楽しく・元気よく」頑張りましょう。ま
た、今年度は鳥取ＬＣ65周年、鳥取中央LC60
周年、鳥取いなばLC55周年、鳥取千代LC40周
年、鳥取砂丘LC35周年の５クラブの節目の年
でもあり、色々と大変な年度ではありますが、
各クラブ会長、幹事さんと連携しながら行いた
いと思います。コロナの終息がまだ見通せない
状況ですので、ガバナー公式訪問は懇談会のみ
行う事とし、合同例会は行わず西尾ガバナーと
共に６クラブを例会訪問することとしました。
合同アクティビティ等も新たな事は難しいと思
いますが出来る事を考えていきたいと思います。
各クラブ共会員増強が一番の課題だと思います。
会長・幹事会やガバナー諮問委員会等を通して、
他クラブの良い点を参考にしながら増強できた
らと思います。６クラブの会員皆様のご指導ご
協力をよろしくお願いいたします。

（７R１Z・ZC 鳥取砂丘ライオンズクラブ所属）

【ライオン歴】
入会年月　 2013年11月
2015年7月～2016年6月 幹事
2016年7月～2017年6月 一年理事
2017年7月～2018年6月 会計
2018年7月～2019年6月 地区GMT委員
2019年7月～2020年6月 第一副会長
2020年7月～2021年6月 会長
2021年7月～2022年6月 前会長

【ライオンズ受賞歴】
2016年7月～2017年6月 ２メンバーシップキー賞
2017年7月～2018年6月 ５メンバーシップキー賞

聲 高 昌 可
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子ども達とのお米づくりファーム

影 山 嗣 泰会長

　６月１日、吉岡温泉町にて、湖南学園の５年生
18名と、教職員、地元支援ボランティア、クラブ
より13名の総勢40名で田植えを行いました。
　初めての手植えの方も多くおられましたが、
しっかりとできました。
　品種は「きぬむすめ」です。秋の収穫が楽しみ
です。
　ありがとうございました。

リジョンチェアパーソン退任あいさつ

山 名 立 洋2021年度7R－RC

　７R1Z・２Zの皆様へ
　この１年間お世話になりありがとうございま
した。振り返って見ますと新型コロナの感染拡
大を言い訳にして何も出来なかった１年だと思
います。ZCとの連絡会議を設けましたが、開
催は１回に留まり中身のないものとなりました。
各クラブの皆さんもコロナ下で何が出来るのだ
ろうと努力された１年だと思います。RCとし
てはリジョンでなければ出来ない活動を模索し
たのですが、コロナ下では大人数を集める活動

はリスクを高めるため断念せざるを得ませんで
した。
　新年度からはRCという役職が再びなくなり、
ZCの一人にリーダーZCという役割を持たせて、
RCの任務を引き継ぐことになります。コロナ
が収まったときには、すぐに活動出来るよう今
からリジョン合同アクティビティの構想を構築
いただきますようお願い申し上げます。
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盲導犬を支援する会
「鳥取ハーネスの会」への支援金贈呈

森 田 浩 二前地域社会奉仕委員会　副委員長

　令和４年６月２日、鳥取市役所にて、盲導犬を
支援する会「鳥取ハーネスの会」への支援金の
贈呈式を行いました。
　鳥取ハーネスの会からは、事務局の村山様、
盲導犬ユーザーの野沢様、盲導犬のククちゃん、
また鳥取市から福祉部の竹間部長様にご出席頂
きました。
　本事業も本年で４年目となります。まだまだ盲
導犬にかかる費用負担など支援も限られてると

いうお話を聞き、来年以降も継続して行ければと
思います
　ククちゃんも10歳になり今年で引退かなぁとの
ことです。引退後は新しい飼い主のもとのんびり
と余生を過ごされるそうです。
　限られた時間の中ではございましたが、普段
かかわる事のない盲導犬への意識や知識が出来
た良い機会になりました

鳥取県視覚障害者福祉協会
東部支部交流会に参加して

谷 口 道 明前地域社会奉仕委員会　委員長

　６月19日（日）、対翠閣におきまして住谷会
長・池谷副会長・谷口委員長・笹尾さん・懸樋さ
んの５名で、当委員会の最後の事業でもある鳥
取県視覚障害者福祉協会東部支部交流会に参加
し、東部支部支部長 薮田和利 様へ支援金の贈
呈を行いました。
　今回の交流会は、３年ぶりの開催という事もあ
り、この交流会を心待ちにしていた東部支部から
はアイメイトの皆様を含め18名の参加があり、終

始和やかな雰囲気の中、交流会が行われまし
た。
　本来でしたら中国大会に向けた前哨戦として
カラオケ大会が行われる予定でございましたが、
コロナ禍という事もあり、歌での交流は叶いませ
んでした。しかしながら、私たちも食事やお酒を
酌み交わす事でたくさんお話しをさせて頂き、貴
重な経験をする事が出来きたと思います。
　現在では、年間の行事としてバスでの研修ツ
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野外例会に参加して

福 嶋 徳 男計画委員会

　６月２日快晴の下、気温も29度越えとBBQに
は適した屋外での野外例会が開催されました。
　通常例会と違う雰囲気で新たなコミュニケー
ションのもと、各テーブルが賑やかになりまし
た。黙々と具材を焼く人、黙々と食べる人など
様々見受けられました。
　話を具材として、各テーブルが盛り上がり和気

藹々と時間を過ごすことができました。
　コロナ禍で、人との心の交流が現在社会問題
となっていますが、今回のBBQでの野外例会、
コミュニケーション力の乏しい私は久しぶりに多
幸感と解放感で満たされ、様式はどうあれ人との
交流の大切さを感じました。

アー・鳥取いなばライオンズクラブとの交流会・
料理やお花等での生活訓練・歩行訓練等の活動
があるという事です。
　鳥取いなばライオンズとしてもこのような活動
に少しでも貢献できるよう今後とも支援する事の

必要性あるいは、私たちが交流する事よって得ら
れた「学び」や「気づき」を更に地域社会のため
に役立てた活動を行っていきたいと感じさせられ
る機会となりました。
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最終例会を終えて

懸 樋 真 哉指導力・会報委員会

　６月16日木曜日、最終例会が行われました。
　会長をはじめとされます理事役員の皆さまに
おかれましては、一年間本当にお疲れ様でござ
いました。
　私は、１年半前に入会させて頂きましたので、
コロナで開催されていなかった夜の最終例会は
初めての参加となりました。徐々にコロナ禍が落
ち着き始めている雰囲気もあり、最近は会の中で

皆様とこうしてお酒を飲みながら食事をさせてい
ただく楽しい機会もやっと増えはじめました。一
年の最後の例会で楽しく宴を行えるのは本当に
いいことだなぁ～って思いました。
メンバーの皆さま一年間お疲れ様でございまし
た。
　住谷会長、魔王の一升瓶差し入れありがとう
ございました！！
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鳥取いなばＬＣ理事　並びに委員会構成表 2022年度　2022.７～2023.６　　Ｒ４.７～Ｒ５.６
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★担当理事　◎委員長

　　　　　　○副委員長

キャビネット幹事　池田康利
終身不在会員　西尾吉兵衛

アラート委員　谷口博昭
優待会員　中井健一　村山嘉次　安田　勤

不在会員　生田公厳　石田雅栄　河崎妙子　渡邊健志
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新会員紹介

■ MS 中国株式会社 鳥取支店　取締役山陰統括鳥取支店長
■鳥取市扇町 3 番地東栄ビル 2F
　☎ 29–5855　Fax 29–5866
　E メール　masayuki.takeshima@ms-ins-ag.com
■自宅　鳥取市栄町 3B–12 カサリコ栄町 902
　携帯 090–4756–6886　
■血液型／ O
■趣味／ゴルフ　自転車（ロードバイク）
■推薦者／住谷きよみ
■所属委員会／計画委員会
■次期所属委員会／環境保全委員会

■クィーン警備保障有限会社 専務取締役
■鳥取市田島 748–1
　☎ 23–4111　Fax 23–4000
　E メール　quinn.k.b.y@gmail.com　
■自宅　鳥取市川端 5–251　レジデンス川端 904
　携帯 090–6434–2404
■血液型／ A
■趣味／ゴルフ・お城・競馬
■推薦者／住谷きよみ
■所属委員会／児童・青少年奉仕委員会
■次期所属委員会　児童・青少年奉仕委員会

武
たけ

 島
しま

  雅
まさ

 幸
ゆき

渡
わた

 邉
なべ

 千
ち

 代
よ

Ｓ４６．８．１１生

Ｓ４７．９．１８生

　この度、鳥取いなばライオンズクラブに入会
させていただくことなりました、クイーン警備
保障有限会社の渡邉千代と申します。本年４月
末まで飲食店の経営と警備会社勤務に従事して
おりましたが、5 月より警備会社一本に専念す
ることといたしました。これまでの生活の中で、
あまり地域活動等に関わりを持つことがありま
せんでしたので、ライオンズクラブでの活動を

　この度、鳥取いなばライオンズクラブ様に入
会させていただくことになりました、
三井住友海上グループ会社であるＭＳ中国株式
会社の武島雅幸と申します。
　2022 年４月１日付の人事異動により山陰統
括鳥取支店長として着任いたしました。私は大
分県別府市出身で入社後は神戸、東京、富山、
岩手、熊本と全国を赴任しておりますが、山陰
の地を訪れるのも今回初めてのため早く馴染め
るよう鳥取の歴史、文化、地域性などを学びた
いと考えております。熊本に続き単身赴任のた
め休日を有効活用し、趣味のゴルフやロードバ
イクを通じて山陰エリアに関する見識を広げて

通じて、地域貢献・奉仕活動の大切さ、人との
ご縁への感謝の心、クラブ活動の楽しさなど、
いろいろと学ばせていただきたいと思っており
ます。また、自身の更なる成長にも繋げていき
たいと思います。微力ではありますが、真摯に
活動に取り組んでまいりますので、ご指導・ご
鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

いきたいと思います。前任者の小倉支店長から
引継ぎ、ライオンズクラブ様に入会させていた
だきましたことを大変嬉しく光栄に感じており
ます。当社では業務内容を活かした防災、減災、
BCP、SGDs などを自治体様や企業様に有益な
情報を提供し地域社会に貢献することを会社方
針の１つに掲げておりますが、今後は鳥取いな
ばラインオンズクラブ様の一員として、自身が
できることを懸命に考え、行動したいと考えて
おります。会員の皆様におかれましては今後と
もご指導、ご鞭撻の程何卒宜しくお願い申し上
げます。
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６LC親善チャリティーゴルフ大会優勝

武 島 雅 幸　

　2022年６月５日開催の「７Ｒ－１Ｚ・６ＬＣ
親善チャリティーゴルフ大会」で優勝させてい
ただきました。私は2022年４月にライオンズク
ラブに入会させていただきましたが、このよう
なゴルフ上級者が多く参加されるコンペに初参
加、初優勝させていただいたことに大変恐縮す
るとともに、私自身大変驚いております。今回
の勝因は同組メンバーとハンデキャップに恵ま
れことに尽きます。同組メンバーの田中さん、
宮脇さん、長谷さんの高い人間力、素晴らしい
プレーに牽引していただいたことがよい流れと
なり、好結果につながったものと感謝しており
ます。優勝賞品の大栄スイカは当社メンバーと
おいしくいただきましたが鳥取のスイカが、想
像以上に高品質であることも実感いたしまし
た。運営いただいた皆さま、ご参加された皆さ

まにこの場をお借りし御礼申し上げます。この
喜びを会員の皆さまに感謝させていただくとと
もに、今後の奉仕活動、地域貢献に鋭意取り組
みたいと考えます。
　誠に有難うございました。

団体優勝　鳥取いなば　　２位　鳥取中央　　３位　鳥取砂丘
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ゴルフ同好会６月例会成績表　

　　　山口　英晃選手　
　　　選手ツアー最終戦Vおめでとうございます

ＢＧ　宮脇　洋行選手
2022 年６月５日　旭国際湖山コース

優勝の弁
　６月５日に開催されました、７R－１Z６
LC親善チャリティゴルフ大会において最高の
ハンディーキャップと、同じ組でいろいろと
アドバイスしてくださった住谷会長、佐藤幹
事、影山次期会長のおかげで、クラブ内で優
勝することができました。ありがとうござい
ました。私は１年ほど前から練習をし始めて、
少しずつゴルフの楽しさがわかってきたとこ
ろです。次の目標に向けてがんばっていきた
いと思いますので、これからもご指導のほど
よろしくお願いいたします。

新ハンディキャップ 山口　英晃選手　28
　 武島　雅幸選手　30
７月新年度月例会は、７月３１日（日）鳥取
CC吉岡温泉コースで開催します。（前会長・
BG・参加優良出席杯部門別取切戦）

順位 名前 GROSSE HDCP NET

１ 山口　英晃 107 50 57

２ 谷口　博昭 79 17 62

３ 菖蒲　直樹 104 40 64

４ 上田　隆司 92 28 64

５ 山本　章貴 87 22 65

６ 砂田　典男 84 18 66

７ 影山　嗣泰 94 28 66

８ 宮脇　洋行 76 10 66

9 松村　　明 83 15 68

10 池谷　勇治 87 18 69

11 武島　雅幸 94 24.9 69.1

12 佐藤　公昭 93 23 70

13 田淵　吉男 86 15 71

14 田中　敏明 86 15 71

15 住谷きよみ 85 10 75

16 表　　淳史 87 12 75

17 小坂　宏冶 99 23 76

18 加納　義信 97 18 79

19 霜田喜三郎 89 8 81

20 長谷　孝浩 124 38 86

21 安田　　勤 106 17 89
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2021年度第10回理事会 令和４年６月９日（木）
議題
①新会員について 承認
②５月末残高試算表報告 承認
③６月末決算見込みについて 承認

④第９回森林浴ウォーキング大会決算書 承認
⑤�鳥取久松LC認証50周年について
　 当クラブ結成50周年記念時に鳥取久松LCよ

り祝金50,000円を頂いているので、同額をお
祝いとする。

６月２日　６月第一例会（野外例会）
・ 大田斉之…５月 31 日に、無事に「鳥取日越友好協会」

を立ち上げました。本ライオンズも４名が会員とな
りました。ベトナムとの交流やベトナム人雇用に関
心がある方は声をかけてください。

・ 影山嗣泰…６月２日、クラブ始まって以来（わかり
ませんが ･･･ ？）私の地元湖南学園の５年生 18 名と、
教職員、地元支援ボランティア、クラブより 13 名の
総勢 40 名で田植えを行いました。初めての手植えの
方も多くおられましたが、しっかりとできました。
品種は「きぬむすめ」です。秋の収穫が楽しみです。
ありがとうございました。

・ 井上法雄…日本ユネスコ協会の会長になりました。
よろしくお願いいたします。

・ 表　淳史…５月 22 日（日）に鳥取カントリークラブ
吉岡温泉コースにてゴルフ同好会コンペが行われま
した。素晴らしい晴天の中、久しぶりに優勝するこ
とができました。一緒にラウンドしていただいた砂
田さん、山下さん、下石さん、楽しい一日をありが
とうございました。

・ 池谷勇治…第９回森林浴ウォーキング大会、皆様お
疲れさまでした。家族一緒に気分転換とリフレッシュ
ができた一日となりました。会報にも載せていただ
きましたので、ドネーションします。

・ 佐藤公昭…会報誌の森林浴ウォーキング大会の記事
の中で家族で写った写真を掲載していただきました。
感謝を込めてドネーションいたします。

・�三ツ國全代…最終例会欠席のため、本日がテールツ
イスター最後の日です。ドネーションゼロのハプニ
ングもありましたが、皆様に応援していただき、感
謝いっぱいです。ありがとうございました。

・ 西尾彰仁…６月 10 日に満 61 歳になりました。愛犬
秋田犬雪丸のおかげで、自称 50 才で過ごしておりま
す。本日は、お祝いをしていただきありがとうござ
います。鳥取いなばライオンズクラブの活動がしっ
かりできますように精進し、健康で過ごせるよう毎
日を過ごしていきたいと思います。

６月 16 日　６月第二例会（最終例会）
・ 住谷きよみ…今期、最終例会において渡邉さんを迎

えることができました。一日も早くいなばライオン
ズクラブの一員としてがんばってください。

・ 今年度役員一同…今年度皆様のご協力により１年間
を終えることができました。感謝の気持ちを込めて
役員でドネーションをさせていただきます。１年間
ありがとうございました。

・ 池田康利…今期、キャビネット副幹事として、地区
役員をさせていただきました。会員の皆様のご理解、
ご協力があり、なんとか終えることができそうです。
ありがとうございました。

・ 影山嗣泰…住谷会長、大変お疲れさまでした。次期
会長として一生懸命頑張っていこうと思います。皆
様、どうぞよろしくお願いいたします。

・ 渡邉千代…この度は入会させていただき、まことに
ありがとうございました。一生懸命頑張りますので、
どうぞよろしくお願いいたします。

・ 児童・青少年奉仕委員会一同…渡邉さん、ご入会お
めでとうございます。楽しく会を満喫してください。

・ 地域社会奉仕委員会一同…地域社会奉仕委員会、本
年の活動ですが、皆様のご協力をいただき、計画ど
おり事業を行うことができました。1 年間ありがとう
ございました。

・ 山口英晃…6 月クラブゴルフで優勝させていただきま
した。一緒にまわっていろいろ教えてくださった住
谷会長、佐藤幹事、影山次期会長のおかげです。こ
れでいよいよ「ハンディキャップ 50」を卒業です。
優勝は最後かもしれません。

・ 池谷勇治…６ＬＣ親善チャリティゴルフ大会で、鳥
取いなばの団体優勝に貢献することができたことに
ドネーションします。

・ 大田斉之 ･･･ ６月 10 日付で、「地域共創マネジメン
ト合同会社」を立ち上げました。併せて「大田行政
書士事務所」を開設いたしました。これからも民間
人の一人として積極的に活動していきます。

◎７月誕生祝…10日松本美　19日太田垣
　　　　　　　24日田栗　
◎７月結婚ライオン…７日懸樋・高島　
　　　　　　　　　　10日武島
　　　　　　　　　　24日田栗
◎同好会だより
・ ７月のクラブゴルフは、７月31日（日）

　 於．吉岡　９：04スタート　総会　18：00～
ワシントン

◎８月誕生祝…４日佐藤　11日武島　12日房安
　　　　　　　14日池谷　15日奥田達
　　　　　　　21日山下教　25日辰己
　　　　　　　27日川上　28日下石
◎８月結婚ライオン…なし

～理事会だより～事務局だより



印刷　株式会社鳥取平版社

　今年度の会報誌の表紙は55周年とい

う事もあり、ライオンズカラーを採用

させていただきました。最近はコロナ

が落ち着いてきてくれていますので、

このまま会の活動も活発になり、会報

誌の情報量が増えてくれることを祈念

しております。一年間よろしくお願い

申し上げます。

指導力・会報委員会　懸樋真哉

発行日　隔月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　影山嗣泰

幹　事　山口英晃

編　集　会報委員長　
　　　　懸樋真哉

表紙写真説明
６月19日開催　鳥取県視覚障碍者福祉協会東部支部交流会

7 月 行 事 予 定 8 月 行 事 予 定
○　
○　

○
○

１ 金
２ 土
３ 日
４ 月
５ 火  （鳥取中央LC例会）
６ 水  （鳥取砂丘ＬＣ例会）
７ 木 第1280回例会
８ 金  （鳥取千代LC例会）
９ 土
10 日
11 月 7R－1Z第１回会長・幹事会
12 火  （鳥取LC例会）
13 水
14 木 理事会 （鳥取久松LC例会）
15 金
16 土
17 日
18 月 海の日
19 火  （鳥取中央LC例会）
20 水  （鳥取砂丘ＬＣ例会）
21 木 第1281回納涼例会
22 金  （鳥取千代LC例会）
23 土
24 日
25 月
26 火  （鳥取LC例会）
27 水
28 木  （鳥取久松LC納涼例会）
29 金
30 土
31 日 クラブゴルフ

○　
○　

○
○

１ 月
２ 火  （鳥取中央LC例会）
３ 水  （鳥取砂丘LC納涼例会）
４ 木 第1282回例会
５ 金
６ 土
７ 日  （鳥取千代LC納涼例会）
８ 月
９ 火  （鳥取LC例会･鳥取中央LC納涼例会）
10 水 理事会 （鳥取久松LC例会）
11 木 山の日
12 金
13 土
14 日
15 月
16 火
17 水  （鳥取砂丘LC例会）
18 木 第1283回例会
19 金
20 土
21 日
22 月
23 火  （鳥取LC例会）
24 水
25 木  （鳥取久松LC例会）
26 金  （鳥取千代LC例会）
27 土
28 日
29 月
30 火
31 水


